
男单八强对决
索德林（瑞典）ＶＳ 达维登科（俄罗斯）

穆雷（英国）ＶＳ 冈萨雷斯（智利）
德尔波特罗（阿根廷）ＶＳ 罗布雷多（西班牙）

孟菲尔斯（法国）ＶＳ 费德勒（瑞士）

女单八美争艳
萨芬娜（俄罗斯）ＶＳ 阿扎伦卡（白俄罗斯）

齐布尔科娃（斯洛伐克）ＶＳ 莎拉波娃（俄罗斯）
科斯蒂亚（罗马尼亚）ＶＳ 斯托瑟（澳大利亚）
库兹涅佐娃（俄罗斯）ＶＳ 小威廉姆斯(美国)
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本报讯 昨日，中国男足国家队从秦皇岛转
站天津塘沽，并在17时开始在泰达体育中心足
球场进行第一堂训练课；训练课的内容以调整
为主，不过高洪波特训 8名球员却成为训练课
的看点。

因为刚刚结束和伊朗的比赛，国家队昨天
的训练以调整为主，助理教练傅博带着大部分
队员在场地一侧进行基本的抢圈和牵拉训练，
队员们的表情十分轻松，韩鹏、郑智等老队员始

终挂着笑容，让球场的气氛十分融洽。
场地另外一侧，高洪波则带着8名球员和两

名门将进行对抗比赛。对抗结束后，输掉对抗比
赛的红队4名球员被罚站在球门里，屁股面向中
线，然后高洪波带着获胜的黄组球员将足球踢向
大门，于海不幸成为炮轰的对象，两次都被足球重
重地击中屁股，直疼得于海哇哇大叫。

今日下午，国家队还将在泰达体育场进行
赛前训练，不过这次训练依然是封闭训练。

本报讯 李世石昨天决定暂时退出棋坛休
息，时间为1年半，将于2011年1月回归，休息期间
只参加日期已经确定了的富士通杯和亚洲杯比赛。

因为第22届富士通杯（李世石进了八强）和
2009年亚洲杯（李世石是卫冕冠军）日期已定，李世
石将参加这两项比赛。记者昨天致电围甲联赛贵

州百灵队教练张葵，他表示李世石将照常代表该队
参加围甲联赛。“只是暂时休息，谈不上是退出吧。”

“不过1年半的时间对一名职业棋手而言是巨大的
损失，而且回归后状态也难以保证。”

韩国棋院事务总长韩相烈说：“如果他提出
停职书，我们将按照规定处理，但是处罚和停职
是两码事儿！”

韩国棋院职业棋士于 5月 26日召开大会，
就李世石九段不参加韩国围棋联赛、不把在中
国围甲联赛上获得的对局费中的 5%上缴棋士

会、不同意韩国棋院管理棋谱著作权、不参加颁
奖仪式等问题进行了讨论。投票表决前，曹薰
铉九段发表讲话称：“现在经济形势不好，企业
们都不太愿意赞助比赛。在这种情况下，韩国
围棋第一人李世石不参加围棋联赛，会对整体
产生什么样的影响，这是一目了然的。”

棋手们就是否应该惩罚李世石九段进行了
投票，结果有 86 票赞成、37 票反对、2 票弃权。
据事务总长韩相烈透露，曹薰铉九段的强硬发
言影响到了投票的结果。 阿诚

本报讯 当球迷们不舍地送别了纳达尔之
后，昨晨出现在法网中心球场的费德勒也差一
点离我们而去，好在瑞士天王在绝境中实现了
大爆发，在先丢两盘的情况下连扳三盘淘汰德
国选手哈斯，强势挺进八强后，“全满贯”的道路
在他的脚下越来越清晰。

费德勒的全面和强大在比赛的后三盘展露
无遗，他的发球、调动、切球、上网……一切都如
同教科书般完美，甚至以往在红土上显得有些
笨拙的步伐都开始轻盈起来，人们仿佛看到了
2007年那个所向披靡的费天王，而比他大了 3
岁的哈斯倒更像是个初学者。

费德勒下一轮的对手是东道主选手孟菲尔
斯，后者在红土上打得罗迪克没了脾气，3∶0直
接将美国人送回老家。

女子方面，小威再次证明，一切被冠以“猛

女”称号的球员在她面前都不过是纸老虎，她以
6∶1、6∶2轻松横扫加拿大猛女沃兹尼亚克挺
进八强。而5号种子扬科维奇则被19岁的罗马
尼亚小将科斯蒂亚逆转，惨遭淘汰。 李岩

当科比遇到魔兽
收视率继续飙升吗？

NBA总决赛 湖人VS魔术
7场 4胜制的总决赛于北京

时间6月5日9时在洛杉矶揭幕

红土之王已离去红土之王已离去 法网老二欲加冕法网老二欲加冕

费德勒“全满贯”最佳时机费德勒“全满贯”最佳时机

【双方动态】

魔术——全明星后卫复出？
魔术晋级后，宣布全明星后卫尼尔森

将火线复出。平静了一天，总经理史密斯
又补充说，尼尔森必须通过全面检查，确定
没问题了才会复出，不会拿他的未来冒险。

湖人——只考虑内线降魔！
湖人最担心的不是尼尔森，他们的头

号问题是“魔兽”霍华德。主教练杰克逊表
示：“我们的外线高度防特科格鲁和刘易斯
没问题，但真不知道谁能来防霍华德，他就
是一台内线发电机。” 楼栋

本报讯 如果你本来打算在总决赛看
科比对詹姆斯的，现在詹姆斯变成了霍华
德，你还看不看？你的回答对NBA电视转
播商很重要。

今年的东西部决赛，都创造了收视神
话。ESPN转播的西部决赛第4场，全美收
视率达到6.9%，观众人数达到988.3万人，
创下收视新高。东部决赛第 6场，转播机
构TNT统计，全美收视率是5.4%。这个系
列赛的平均收视观众达到 860 万人，比去
年东部决赛凯尔特人对活塞增加43%。

今年整个季后赛确实精彩，TNT转播
的 43 场季后赛平均收视率比去年上涨了
19%，但要创造历史，还得靠超级球星。上
赛季凯尔特人对阵湖人的总决赛，收视率
高达 9.3％，是 2004 年活塞对湖人之后的
新高，如果今年没有破纪录，那肯定是因为
回家钓鱼的詹姆斯把观众带走了。

魔术晋级，还有一个人也可能要回家
了。小范甘迪从火箭下岗后，在 ESPN／
ABC电视台当解说员干得不错，但要他评
说他哥哥大范甘迪的指挥，确实有点为
难。魔术打骑士的第六场，小范甘迪甚至
不敢看哥哥的比赛，在外面溜达了半天，还
去看了半场大学棒球比赛。

国足转场津门战沙特国足转场津门战沙特

1∶0击败伊朗，终结了长达15年的逢对手不胜
史，为国足赢得了普遍赞誉，而素来被视为“尖刻，最
喜欢骂中国足球”的球评人士李承鹏也予以高家军
肯定的评价：胜利值得欣喜，这是技术足球的回报。

早在中国同伊朗队的比赛之前，李承鹏这
样预测本场比赛：相比打德国队时，高洪波可能会
大幅度调整阵容；论实力伊朗队要强于中国队，但
他们同样有弱点可抓，队员在场上容易走神，所以
高洪波很可能对荣昊、于汉超这样的速度型队员委
以重任；定位球会是中国队有效的得分手段。

而事实竟然被他近乎神奇地言中：相对于
中德之战，高洪波在首发阵容中调整了9名队
员，荣昊和于汉超均进入首发阵容中，而中国队
制胜一球，正是荣昊的一脚出其不意的任意球
造成对方门将扑球脱手再由郜林打进的。

对于自己这么精准的预测，李承鹏先是笑
言：“也许是写小说写出来灵感了吧。”随后表示，

其实自己的预测只是出于常识的判断：“高洪波在在
第一场同德国队的比赛中已经显露出了考查队员
的意图，调整阵容从赛前的训练中也可以看出端
倪，而伊朗队在之前的世界杯预算赛中已经多次
出现过因为注意力不集中而丢分的情况。”

不过尽管赢了伊朗，但李承鹏并不认为可
以认定“恐伊症”就此消失：“毕竟只是友谊赛，
而伊朗队的整体实力还是高于中国队，没必要
因为一场比赛就拔高现在的国家队，毕竟我们
在历史上从来不缺少高开低走的先例。”

李承鹏否认自己现在就是“挺高派”：“我不是
支持高洪波，而是支持高洪波走技术足球的思路和做
法。中国队过去要么高举高打狂轰滥炸，要么强调虚
妄的‘疯狗精神’，但是忘记了足球归根结底是要讲究
技术的，现在的国家队至少在有意识地走技术道路，
知道要把球倒起来，多打地面配合。能够击败伊朗，
是技术足球对国家队的回报。”晚报首席记者郭韬略

关注NBA总决赛

足协：中伊之战胜之不武
虽然中国足协从没有给新帅高洪波

制造成绩压力，但首场比赛逼平德国队还
是把包括足协和球迷的胃口给调高。对于
中伊之战，足协官员坦言，赛前设想这场比
赛会是平局，比赛的进程也似乎验证了这个
设想。但主裁漏判给伊朗的一个点球，让中
国队的胜利多少有点“胜之不武”。在较好
地完成了前两场比赛后，昨日高洪波也告诉
队员们，希望大家轻松迎战沙特，依旧带着
一副平常心来面对最后一场比赛。 木木

[专家视点]

特别提醒：本周六，李承鹏将做客晚报大讲堂。如果你想聆听他的独到见解，请致电
67655597、15937164949、15515525572。
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